
Module 1 – Introductions  

 

1 Bonjour. Comment t’appelles-tu ?  Hello. How yourself call you?  
 
 

2 Je m’appelle Yazmine. Ça s’écrit Y-A-Z-M-I-N-E. I myself call Yazmine. It itself spells  
Y-A-Z-M-I-N-E. 
 

3 Ça va bien ? Moi, ça va bien, merci.  It is going well ? Me, it is going well, 
thanks.  
 
 

4 Quel âge as-tu ? Moi, j’ai onze ans.  Which age have you ? Me, I have 
eleven years.  
 

5 C’est quand ton anniversaire ? C’est quelle date ?  
 

It is when your birthday? It is which 
date?  
 

6 Mon anniversaire, c’est le premier juillet deux 
mille huit 
 

My birthday, it is the first July two 
thousand eight.  

7 Et samedi j’ai fêté mes onze ans à Londres.  And Saturday I have celebrated my 
eleven years in London.  
 

8 Je suis allé(e) au restaurant qui s’appelle Nandos.  I am went to the restaurant which 
itself calls Nandos.  
 

9 J’ai mangé du poulet, c’était délicieux !  I have ate some chicken, it was 
delicious! 
 

10 J’adore le poulet, mais je n’aime pas les frites.  I love the chicken, but I don’t like the 
chips. 
 

11 
 

Selon moi, je pense que je suis assez drôle According me, I think that I am quite 
funny 
 

12 
 

mais de temps en temps, je peux être bavard.   but from time to time, I can be chatty.  
 
 

13 
 

Je ne suis jamais méchant, heureusement !  I am never nasty, thankfully!  
 
 

14 
 

Ma sœur est toujours sympa  My sister is always nice 
 
 

15 
 

mais elle n’est pas branchée.  but she is not cool.  
 
 

 



Module 2 – Où j’habite   

 

1 Tu viens d’où ?  
 

You come from where?  
 
 

2 Moi, je viens de Londres dans le sud de 
l’Angleterre 

Me, I come from London in the south 
of the England. 
 

3 mais maintenant, j’habite à Paris dans le nord de 
la France 

but now, I live in Paris in the north of 
the France 
 

4 avec ma mère, mon père et mes sœurs.  
 

with my mum, my dad and my sisters. 
 
 

5 J’habite ici depuis neuf mois.  
 

I live here since nine months.  
 
 

6 Nous habitons dans une grande maison.  
 

We live in a big house.  
 
 

7 Ma mère, qui s’appelle Sandrine, travaille 
comme infirmière.  
 

My mum, who herself calls Sandrine, 
works as nurse.  

8 Cependant, mon père est au chômage.  
 

However, my dad is at the 
unemployed. 
 

9 Dans le futur, je voudrais travailler comme 
professeur.  
 

In the future, I would like to work as 
teacher.  

10 Ici, il fait très chaud en été.  
 

Here, it does very hot in summer.  
 
 

11  Pourtant, malheureusement, il fait assez froid en 
hiver.  

However, unfortunately, it does quite 
cold in winter.  
 

12 
 

Le matin, je me lève tard à 7 heures The morning, I myself get up late at 
seven hours.  
 

13 donc je me douche tout de suite.  therefore I myself shower straight 
away.  
 

14 Après, je bois vite mon café et je pars pour le 
collège.  

After, I drink quickly my coffee and I 
leave for the school.  
 

15 Le soir, quelquefois je lis un livre.  The evening, sometimes I read a book. 
 
 

 

 



Module 3 – Mon temps libre   

 

1 Qu’est-ce que tu fais sur ton portable ?  What is it that you do on your 
mobile? 
 

2 Normalement j'envoie des textos.  
 

Normally I send some texts. 
 
  

3 Je regarde tout le temps des clips vidéos sur 
Youtube.  

I watch all the time some clips video 
on Youtube.  
 

4 Je tchatte sur Facebook deux fois par semaine.  
 

I chat on Facebook two times per 
week.  
 

5 Tous les soirs, je parle avec mes amis.  
 

All the evenings, I talk with my 
friends.  
 

6 De temps en temps, j’ai besoin de faire mes 
devoirs. 

From time to time, I have need of 
doing my homework.  
 

7 Qu’est-ce que tu as fait hier soir ?  
 

What is it that you have did yesterday 
evening?  

8 Hier, tout d’abord, j’ai travaillé un peu pour le 
collège 

Yesterday, first of all, I have worked a 
little for the school.  
 

9 et j’ai fini mes devoirs.  and I have finished my homework.  

10 Puis, j’ai lu un livre et j’ai bu du coca.   
 

Then, I have read a book and I have 
drank some coke.  
 

11  Plus tard, j’ai vu un film d’horreur.  
 

Later, I have seen a film of horror.  
 
 

12 
 

J’ai tchatté avec mon ami sur mon portable et j’ai 
dit ‘bonsoir’ ! 

I have chatted with my friend on my 
mobile and I have said ‘good evening’! 
 

13 Le weekend dernier, je suis sorti(e) en ville avec 
mes copains.  

The weekend last, I am went out in 
town with my friends.  
 

14 On est allés au cinéma pour regarder un film.  One is went to the cinema in order to 
watch a film.  
 

15 En général, c’était passionnant et marrant, et ce 
n’était pas cher !  

In general, it was exciting and funny, 
and it wasn’t expensive! 
 

 

 



Module 4 – Ma ville et ma région!    

 

1 Qu'est-ce qu'il y a dans ta ville?  
 

What is it that there is in your town?  
 
 

2 Dans ma ville, il y a beaucoup de choses à faire.  In my town, there are lots of things to 
do. 
  

3 Par exemple, il y a un château, une patinoire et 
une piscine.  

For example, there is a castle, an ice 
rink and a swimming pool.  
 

4 Il y a aussi un centre commercial et des magasins.  There is also a shopping centre and 
some shops.  
 

5 Cependant, il n'y a pas de marché.  
 

However, there is not a market.  
 
 

6 Tu aimes ta ville ou ton village?  
 

Do you like your town or your village?  
 
 

7 Je pense que c'est joli et intéressant, mais trop 
petit.  

I think that it is pretty and interesting, 
but too small.  

8 À mon avis, mon village est un peu ennuyeux et 
nul.  

In my opinion, my village is a bit 
boring and rubbish. 
 

9 Le week-end, quelquefois je vais au musée ou à 
la patinoire.  

At the weekend, sometimes I go to 
the museum or to the ice rink.  

10 À Leeds, on peut manger au restaurant, faire une 
promenade ou faire du vélo.  

In Leeds, one can eat at the 
restaurant, (to) do a walk or (to) do 
some cycling.  

11  Cependant, malheureusement, on ne peut pas 
regarder les films car il n'y a pas de cinéma.  

However, unfortunately, one cannot 
watch the films because there isn't a 
cinema.  

12 
 

Hier, je suis allé en ville et j'ai visité le centre de 
loisirs avec mon ami.  

Yesterday, I went into town and I 
(have) visited the centre of leisure 
with my friend.  

13 Après, j'ai fait les magasins car il y avait un grand 
centre commercial. 
 

After, I (have) did the shops because 
there was a big shopping centre. 
 

14 Demain j’espère aller au cinéma où je vais 
regarder un film.  

Tomorrow I hope to go to the cinema 
where I am going to watch a film.  
 

15 Mon ami et moi, on va visiter les jardins.  
 

My friend and I, we are going to visit 
the gardens.  
 

 

 



Module 5 – Les repas – la nourriture et les boissons 

 

1 Qu’est-ce que tu aimes manger ? What is it that you like to eat? 
 
 

2 J’aime beaucoup le poulet, le fromage et les 
frites. 

I like a lot the chicken, the cheese and the 
chips. 
 

3 Cependant, je n’aime pas trop le poisson, la 
viande ou les légumes.  

However, I don’t like too much the fish, 
the meat or the vegetables.  
 

4 Mais, il est important de manger au moins 
cinq portions de fruits et de légumes par jour.  

But, it is important to eat at least five 
portions of fruits and vegetables per day  
 

5 Ma mère préfère la nourriture qui est bon 
pour la santé  

My mum prefers the food which is good 
for the health  
 

6 Qu’est- ce que tu manges d’habitude ? What is it that you eat usually? 
 
 

7 En général, au petit déjeuner je bois du 
chocolat chaud. J’en bois tous les matins ! 

In general, at breakfast I drink some 
chocolate hot. I it drink all the mornings!   

8 Cependant, mon frère ne mange rien pour le 
petit déjeuner 

However, my brother eats nothing for 
the breakfast  
 

9 Pour le déjeuner, je mange une salade de 
tomates ou de la soupe pour l’entrée. 

For the lunch, I eat a salad of tomato or 
some soup for the starter.  

10 Comme plat principal, je prends toujours du 
poisson ou du poulet avec des carottes et des 
petits pois.  

As main course, I take always some fish 
or some chicken with some carrots and 
peas.  
 

11  Samedi prochain, je vais fêter l’anniversaire 
de mon meilleur ami au centre de loisirs.  

Saturday next, I am going to celebrate 
the birthday of my best friend at the 
centre of leisure.  

12 
 

Il faut porter des vêtements de sport, comme 
des baskets et un maillot 

It is necessary to wear some clothes of 
sport, like some trainers and a jersey  
 

13 Je pense que je vais apporter des biscuits, du 
fromage et du pain. 

I think I’m going to bring some biscuits, 
some cheese and some bread  
 

14 Mon meilleur ami m’a dit qu’il ne faut pas 
apporter du gâteau. 

My best friend me has told that it is not 
necessary to bring some cake.  
 

15 Hier, au marché, j’ai acheté un paquet de 
beignets et une tranche de jambon.  

Yesterday, at the market, I have bought a 
packet of donuts and a slice of ham. 
 

 



Module 6 – Les vacances    

 

1 Tous les ans, je vais en Espagne ou au Portugal. 
 

All the years, I go to Spain or to 
Portugal.  
 

2 Je vais aux États-Unis ou en Italie.  
 

I go to the States United or to Italy.  
 
 

3 D'habitude, j'y vais en avion ou en bateau.  
 

Usually, I there go by plane or by boat. 
 
  

4 Je loge dans un camping ou dans un hôtel.  
 

I stay in a campsite or in a hotel.  
 
 

5 Normalement, on va au bord de la mer ou à la 
campagne.  

Normally, one goes to the side of the 
sea or to the countryside.  
 

6 On fait presque tous les jours les activités 
sportives, y compris jouer au foot. 

One does almost all the days the 
activities sporty, including playing at 
football.  

7 De temps en temps, on reste en France et on va 
au restaurant.  

From time to time, one stays in 
France and one goes to the 
restaurant.  

8 L'année dernière, je suis allé(e) en Belgique avec 
ma famille.  

The year last, I went to Belgium with 
my family.  
 

9 J'y suis allé(e) en train.  
 

I there went by train.  

10 J'ai logé dans un gîte.  
 

I (have) stayed in a holiday cottage.  
 
 

11  Il y avait beaucoup de choses à faire.  
 

There were a lot of things to do.  
 
 

12 
 

J'ai nagé dans la mer et j'ai fait de la planche à 
voile.  

I (have) swam in the sea and I (have) 
did some wind surfing.  
 

13 C'était amusant, mais ce n'était pas du tout 
facile!  

It was fun, but it wasn't at all easy!  
 
 

14 L'année prochaine, je vais faire de la voile et 
faire du VTT (vélo tout terrain).  

The year next, I am going to do some 
sailing and do some mountain biking 
(biking all terrain).  

15 Selon moi, ce sera génial car il y aura plein de 
choses à faire! 
 

According to me, it will be great 
because there will be lots of things to 
do! 

 

 



Module 7 – Mon collège    

 

1 Mon collège s’appelle Allerton Grange.  My school calls itself Allerton Grange.  
 
 

2 Au collège, j’aime beaucoup le français!  At school, I like a lot French! 
 
 

3 Cependant, je n’aime pas le théâtre.   However, I don’t like drama.  
 
 

4 Je pense que le français est plus utile que le 
théâtre  

I think that the French is more useful 
than the drama.  
 

5 mais je dois avouer que c’est moins facile.  In my opinion, I must admit that it is 
less easy. 
  

6 Ma matière préférée, c’est l’anglais car c’est le 
sujet le plus intéressant.  

My subject preferred, it is the English 
because it is the subject the most 
interesting.  

7 J’ai besoin de faire mes devoirs tous les jours, 
mais malheureusement, on en a trop.  

I have need of doing my homework all 
the days, but one of it has too much.   
 

8 Ici, tous les jours, les cours commencent à 9h.  Here, all the days, the lessons start at 
9.00. 
 

9 La journée finit à 3h.  The day finishes at 3.00.  
 

10 La journée scolaire en France est plus longue 
qu’en Angleterre.  

The day school in France is more long 
than in England.  
 

11  Quant au règlement scolaire, ici, il faut porter 
l’uniforme scolaire 

As to the rules school, here, it is 
necessary to wear the uniform school 
 

12 
 

mais en France, on a le droit de porter ses 
propres vêtements.  

but in France, one has the right of to 
wear one’s own clothes.  
 

13 Cependant, en France, il est interdit de porter 
des signes religieux 

However, in France, it is forbidden to 
wear some signs religious.  
 

14 Si j’avais le choix, je porterais un jean et un 
sweat  

If I had the choice, I would wear a 
jean and a sweatshirt 
 

15 car ce serait beaucoup plus chic et confortable ! because it would be a lot more stylish 
and comfortable.  
 

 


